Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,



am 1. September 2021 beginnt die Sozialpädagogin Frau Bölke ihre Tätigkeit an unserer Schule.

Ihr Büro befindet sich in der Villa - obere Etage, gegenüber der Bibliothek. Sie wird sich zeitnah, auch auf der Homepage, vorstellen, ihren Tätigkeitsbereich genauer beschreiben und Möglichkeiten zur Kontaktaufnahme benennen. Wir freuen uns sehr über die Unterstützung für unsere Schülerinnen und Schüler in diesem Bereich.

Ab dem 1. September 2021 ist auch unsere Bibliothek wieder besetzt. Frau Braun steht in den nächsten Monaten täglich in der Zeit von 8.00 – 14.00 Uhr hier als Ansprechpartnerin zur Verfügung.

Die Gesamtschülervertretung trifft sich am Mittwoch, 1. September 2021 in der 5./6. Stunde in der Aula zur 1. Sitzung in diesem Schuljahr. Ich gratuliere allen gewählten Klassen- und Kurssprechern sowie Klassen- und Kurssprecherinnen und bedanke mich für eure Bereitschaft, die Interessen eurer Mitschüler und Mitschülerinnen zu vertreten. Die 1. Sitzung der Gesamtelternvertretung folgt am Donnerstag, 2. September 2021 um 18.00 Uhr in der Aula.

In beiden Veranstaltungen finden u.a. die diesjährigen Wahlen zu den Gremien statt.

Unser ehemaliger Schulleiter, Herr Jacob, der nach der Wende die ehemalige EOS in das heutige Alexander-von-Humboldt-Gymnasium umgewandelt hat und dieses bis 2004 geleitet hat, wird heute 80 Jahre. Herzlichen Glückwunsch!!

Dem Alexander-von-Humboldt-Gymnasium wurde im Stufenplan für die kommende Woche die Stufe grün zugeordnet.

Die Pflicht zum Tragen einer medizinischen Gesichtsmaske in der Schule wurde bis zum 5. September 2021 verlängert.

Der Musterhygieneplan für die Sekundarstufe wurde am 26.08.2021 aktualisiert.

Mit freundlichen Grüßen K. Schneider